



Hay mucha unidad, dice CSP tras reunión de Adán y Monreal



Tras asegurar que sus adversarios han magnificado la confrontación que protagonizaron en el marco de la discusión del presupuesto **Ricardo Monreal** y el jefe de los legisladores morenistas en el Senado, Adán Augusto López, la Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que en la reunión que sostuvo ayer con ellos dialogaron respecto a lo que representa su movimiento y aseguró que hay mucha unidad.

"Más bien son nuestros adversarios que hacen grande todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento. Se sacaron (los legisladores) una foto con la Secretaria de Gobernación", indicó la Mandataria federal durante la conferencia mañanera en Palacio Nacional.

Cuestionada si le jaló las orejas a los legisladores, Sheinbaum señaló que en la reunión hablaron de la importancia de su movimiento para el país e internacionalmente.

"El movimiento de transformación que representamos es quizá uno de los movimientos, si no es que el movimiento más consolidado, con un pensamiento, con acción, con organización, con clara división entre lo que hace Morena y los partidos políticos aliados, y lo que hace el Gobierno.

"La Cuarta Transformación no solamente ya es parte del pueblo de México, sino también internacionalmente es un movimiento reconocido", aseguró.



La Mandataria federal no aclaró si durante la reunión se habló de los hechos que desataron la disputa entre los legisladores luego de que el tabasqueño reclamó en Tribuna que los diputados redujeron el presupuesto a la Cámara alta, y en un acto de aparente represalia acusó contratos abusivos ejercidos por Monreal, que canceló para disponer de recursos.

En respuesta, el zacatecano aseguró que no hubo recorte alguno en el Senado y apuntó que conversó con Augusto López sobre un fideicomiso del Senado por más de mil millones de pesos que, cuando él estuvo al frente de esa Cámara, no usó.

Sheinbaum dijo que durante la reunión hubo una revisión de la agenda del cierre, y la de inicio del próximo año.

"Valorar si es necesario un periodo extraordinario. Si no, pues lo que viene a partir del 1 de febrero, el periodo ordinario", agregó.

https://www.reforma.com/hay-mucha-unidad-dice-csp-tras-reunion-de-adan-y-monreal/ar2924439?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional